



**Rundgang durch Tann
mit Andreas Müller Krummenacher,
Leiter der Ortskundlichen Sammlung Dürnten**

Samstag, 24. März 2018

Ausgangsort des Dorfrundgangs über die Rütner Gemeindegrenzen hinaus ist die Joweid, welche die Geschichte von Rüti und Tann seit der Industrialisierung wesentlich geprägt hat. Auf dem Spaziergang durch Tann zum Schulhaus Tannenbühl werden Vertreterinnen und Vertreter der Ortskundlichen Sammlung aus der Geschichte und der Gegenwart von Tann erzählen und dabei auch auf wenig Bekanntes hinweisen.

Nach dem Spaziergang können die Teilnehmenden die Ortskundliche Sammlung Dürnten im Estrich des Schulhauses Tannenbühl besichtigen.

<http://www.ortskundlichesammlung.ch/default.htm>

Die Ortskundliche Sammlung Dürnten und der VVRT freuen sich über Ihre Teilnahme.

Programm:

- 14.00 Uhr Besammlung beim Hochhaus-Eingang Joweid
- Dauer ca. 2 Stunden
- Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.